

Jazz für die Kinder von Ssukka!

Sozialprojekt UGANDA 2010:
Benefizkonzert am 19. Juni im
Internationalen
Studentenzentrum Schweidt,
Köln

18.06.2010

„Mwsungu, mwsungu!“, rufen uns
drei kleine Kinder voller
Begeisterung zu. Mwsungu nennen
sie in Uganda die Weißen. Wir
grüßen zurück. So einfach begeistern
sie uns für ihr Land. – Das war bei

unserem Einsatz für das
„*Sozialprojekt UGANDA*“ 2009.

Bald werden wir die fröhlichen Kinderstimmen in Uganda wieder hören: Nach einer spanischen und einer schwedischen Gruppe wird im August 2010 wieder eine Gruppe deutscher Studenten nach Uganda fahren, um am Bau einer Grundschule in Ssukka zu arbeiten. Wir wollen für die Kinder von Ssukka die Grundschule mit einem weiteren Gebäude ausstatten und so auf 7 Klassen erweitern.

Aber noch ist es nicht so weit. Bis zum Abflug am 10. August sind noch mehrere Baustellen offen: Visa beantragen, impfen lassen, Material sammeln – und vor allem: die nötigen finanziellen Mittel suchen! Zwei Drittel haben wir schon zusammen. Bis zu den notwendigen 10.300,- € ist eine letzte Anstrengung nötig.

Das Benefizkonzert im Internationalen Studentenzentrum Schweidt soll einen Beitrag zu diesem Projekt leisten sowie junge Menschen dafür gewinnen. Jede Hilfe, groß oder klein, ist willkommen: Sie kommt den Kindern von Ssukka und ihren Familien direkt zu Gute.

Rhein-Donau-Stiftung e.V.

Hypovereinsbank München

BLZ: 700 202 70

Kto.Nr.: 28 30 701

Stichwort: "Schule statt Straße"

von Joaquin Garcia
